



COMUNICADO

La Red Asistencial Áncash de EsSalud, en relación al lamentable accidente ocurrido en horas de la madrugada en la localidad de Huarmey, en la Región Áncash, informa lo siguiente:

- El Seguro Social de Salud – EsSalud – lamenta profundamente este penoso accidente y expresa a los familiares de las personas fallecidas, sus más sinceras condolencias.
- A consecuencia de este accidente fueron trasladados al Centro Médico de Huarmey de EsSalud los asegurados Lady Hernández Dávila (25), William Ramírez Lachos (29) y Wilson Sánchez Mostacero (38).
- En tanto, en el Hospital III de EsSalud de Chimbote permanecen los asegurados María Fernández de Tineo (69), Esteban Chávez Eslaba (49), Sara Marlen Tineo Fernández (46) y Niguel Casana Barreto (42).
- EsSalud ratifica su compromiso de brindar atención inmediata y oportuna a los heridos en el marco de la política de humanización de los servicios asistenciales en beneficio de los asegurados.

Ancash, 23 de marzo de 2015
Red Asistencial Ancash